



Rêves de Gosse

Mercredi 15 mai 2024



Le mercredi 15 mai, l'aérodrome de Chartres Métropole a été joyeusement envahi par une trentaine d'avions de tourisme des Chevaliers du Ciel, une vingtaine de barnums, et 128 personnes au total (pilotes, logisticiens, médecin, photographes, mécaniciens avions, directeur des vols, clowns, ...) de l'association Rêves de Gosse, pour offrir un "tour en avion" à 170 enfants de Chartres et des environs.

Il s'agissait cette année de la 28^{ème} édition de cette belle manifestation, la 4^{ème} fois à Chartres, dont le but est de mélanger des enfants "extraordinaires" (cabossés par la vie ou la maladie, défavorisés socialement) et des enfants "ordinaires" afin de favoriser l'inclusion et de faire accepter les différences, lors d'une journée de partage, avec en point d'orgue un tour en avion.

Entre le 9 mai et le 18 mai, la caravane volante (la trentaine d'avions de tourisme, un avion de transport CASA de l'armée de l'air pour tout le matériel dont les barnums, ...) s'est ainsi déplacée chaque jour sur un site différent, avec 9 étapes en France et une étape en Allemagne, de Strasbourg à Perpignan.

Les pilotes et co-pilotes, privés ou professionnels, sont tous bénévoles ; ces Chevaliers du Ciel volent sur des avions privés ou de clubs, décorés aux couleurs de partenaires, et ne sont défrayés que pour les tours d'avion ; ils financent la totalité de leurs autres heures de vols, notamment les liaisons d'une ville à l'autre, ainsi que leurs frais d'hôtellerie.



Les enfants ordinaires et extraordinaires sont maquillés pour gommer les différences. Ils sont mis en condition par des clowns, reçoivent une peluche, sont photographiés au pied de chaque avion avec les pilotes et accompagnateurs avant embarquement. Les avions décollent toutes les 3 à 5 minutes, pour un vol d'une vingtaine de minutes. Au total, ce furent 198 tours de vols (dont 30 adultes accompagnateurs avec les enfants les plus handicapés). Au retour, chaque enfant et chaque équipage recevait la photo, et chaque enfant recevait un planeur en mousse de 48 cm.



Pour l'étape de Chartres, toute l'opération était portée par le Lions Club Jean Moulin, présidé par Hervé Neirizi, avec la participation de la mairie de Chartres, de Chartres Métropole, des associations de l'aéroclub, et de différents partenaires locaux ou nationaux.

Le CAC a participé directement à cette opération, en assemblant dès 9h30 du matin les 200 planeurs en mousse de 48 cm (financés par le Lions Club Jean Moulin) ; les enfants ont pu faire voler ces planeurs sous le hangar de l'ACEL, vidé pour l'occasion.

Merci à Daniel Fouju (notre président d'honneur, toujours présent !), Yves Jouin, Loïc Girard, André Mouley, André Boix, qui ont assemblé ces 200 planeurs en mousse, et à Marc Minicloudx (élève de l'école de modélisme) venu rejoindre le groupe l'après-midi.



Les participants à cette journée ont tous été impressionnés par l'organisation millimétrée de cette opération, et par la bienveillance, la ferveur et l'engagement des différents acteurs.



En prélude à cette grande journée du 15 mai, le CAC avait accueilli plusieurs groupes d'enfants "extraordinaires" le 20 mars et le 7 mai, pour des démonstrations de Polyclub sur notre terrain école jouxtant l'aérodrome.

Lors de ces trois journées "extraordinaires", la météo s'est montrée particulièrement clémence, comparativement aux multiples journées pluvieuses qui se sont succédé jusqu'à la fin du mois de mai.



Le Président du CAC
Étienne BRESSON